



Kreisgruppe Krefeld

Jahresbericht 2019 der Obfrau für Rally-Obedience

Ramona Holzfuß

Telefon: 0171/2721289

E-Mail: hundesport-mg@web.de

Rally-Obedience ist und bleibt eine beliebte Sportart, auch über unsere Kreisgruppe hinaus.

Die Absprache bei der Planung der Veranstaltungen unter den Vereinen hinsichtlich Terminüberschneidungen funktioniert wirklich vorbildlich. Man pflegt einen engen Kontakt miteinander.

Kreismeisterschaft

Die KM wurde am 26.05. vom GHV Altstadt-Bettrath durchgeführt. Auch auf diesem Weg noch einmal vielen Dank für die perfekte Organisation und den reibungslosen Ablauf. Die Veranstaltung war mit 50 Startern ein voller Erfolg.

Folgende Platzierungen wurden in den jeweiligen Klassen erreicht:

Klasse 3 -Erwachsene:

- | | |
|-----------------------------|---------------------------|
| 1. Brigitte Marcy mit Lenny | Kempen |
| 2. Ramona Holzfuß mit Emma | Mönchengladbach-Bökelberg |
| 3. Heike Viswat mit Ayra | Neukirchen-Klingerhuf |

Klasse 3 -Jugend:

- | | |
|------------------------------|-----------------------|
| 1. Sophia Hendricks mit Otto | Neukirchen-Klingerhuf |
|------------------------------|-----------------------|

Klasse Senioren:

- | | |
|-------------------------------|---------------------------|
| 1. Franz Kremer mit Scotty | Mönchengladbach-Bökelberg |
| 2. Franz Kremer mit Mary | Mönchengladbach-Bökelberg |
| 3. Ramona Holzfuß mit Country | Mönchengladbach-Bökelberg |

Klasse 2:

- | | |
|---------------------------------|---------------------------|
| 1. Bettina Bahr mit Lacey | Neukirchen-Klingerhuf |
| 2. Ramona Holzfuß mit Fey | Mönchengladbach-Bökelberg |
| 3. Magdalena Beckers mit Shadow | Altstadt-Bettrath |

Klasse 1:

- | | |
|---------------------------------|---------------------------|
| 1. Gudrun Kammel mit Bharati | Altstadt-Bettrath |
| 2. Gudrun Kammel mit Kongang Pa | Altstadt-Bettrath |
| 3. Beatrix Kremer mit Manni | Mönchengladbach-Bökelberg |

Klasse Beginner:

- | | |
|-----------------------------|---------------------------|
| 1. Ulrike Linden mit Nele | Mönchengladbach-Bökelberg |
| 2. Petra Ploenes mit Namida | Kempen |
| 3. Doro Stützel mit Aurya | Kempen |

Landesmeisterschaft

Die Landesmeisterschaft fand am 08.09. in Uedem statt. Unsere Kreisgruppe beanspruchte 32 Startplätze für sich und konnte tolle Ergebnisse erzielen. Hier die Treppchenjäger:

Die vollständigen Ergebnisse sind auf der Website unserer KG zu entnehmen.

Klasse 3 -Erwachsene:

- | | |
|---|---------------------------|
| 1. Birgit Müller-Histermann mit Samantha | Neukirchen-Klingerhuf |
| 2. Undine Bresch mit Lacy | Mönchengladbach-Bökelberg |
| 3. Birgit Müller-Histermann mit Cleopatra | Neukirchen-Klingerhuf |

Klasse 3 -Jugend:

- | | |
|------------------------------|-----------------------|
| 2. Sophia Hendricks mit Otto | Neukirchen-Klingerhuf |
|------------------------------|-----------------------|

Klasse Senioren:

- | | |
|--------------------------|---------------------------|
| 1. Franz Kremer mit Mary | Mönchengladbach-Bökelberg |
|--------------------------|---------------------------|

Klasse 2:

- | | |
|---------------------------|-----------------------|
| 2. Lutz Müller mit Piet | Kempen |
| 3. Susanne Esser mit Ruby | Neukirchen-Klingerhuf |

Bundessiegerprüfung

Am 04. und 05.05. fand die Bundessiegerprüfung in Emmendingen statt. Unsere Kreisgruppe konnte 16 Teams entsenden. Es werden pro Klasse 60 Starter zur Prüfung zugelassen. Die Starter unserer KG erzielten tolle Ergebnisse.

Ausblick für das Jahr 2020

Die KM wird in diesem Jahr bereits am 29.03.2020 Kempen stattfinden. Gemeldet wird wieder über O.M.A. Es reicht somit aus, wenn die Vereinsvorsitzenden eine unterschriebene Liste der Starter erstellen und mir diese per Email zukommen lassen. Die Zusendung des ausgefüllten Meldescheins entfällt somit. Eine entsprechende Einladung mit allen Infos dazu ist bereits erfolgt.

Zum Abschluss:

Aus beruflichen Gründen und dadurch, das ich zukünftig viel Zeit in meine Richtertätigkeit investieren werde, kann ich dem Amt als Obfrau für Rally-Obedience in unserer Kreisgruppe nicht nach meinen Wünschen zufriedenstellend ausführen.

Sollte daher jemand aus unserer Kreisgruppe darauf brennen, die Vereine in Sachen Rally-Obedience zu unterstützen, stelle ich gern mein Amt noch vor Ablauf der Wahlperiode zur Verfügung.

Gerne biete ich jedoch Weiterhin meine Unterstützung an, sollten Fragen rund um das Thema Rally-Obedience bestehen.

In diesem Sinne freue ich mich auf ein **gROß**artiges Jahr 2020!

Ramona Holzfuß
OfRO der KG Krefeld